

Ziehungen zwischen den beiden deutschen Staaten, sollten jetzt erkennen, daß gerade das Gegenteil wahr ist. Eine Normalisierung der Beziehungen zwischen den beiden deutschen Staaten- auch das beweist der Volksentscheid - ist nur möglich auf der Grundlage der gegenseitigen uneingeschränkten Anerkennung, bei gleichberechtigter Teilnahme der beiden deutschen Staaten an der Herbeiführung der europäischen Sicherheit und bei ihrer gleichberechtigten Einbeziehung in die UNO und ihre Organisationen.

Das Ergebnis des Volksentscheides hat hier wie auch auf anderen Gebieten neue Maßstäbe für die nationale und internationale Geltung der Deutschen Demokratischen Republik gesetzt.

Verehrte Freunde!

Mit dem mir soeben übermittelten endgültigen Abstimmungsergebnis des Volksentscheides über die Verfassung der Deutschen Demokratischen Republik sind die verfassungsmäßigen und gesetzlichen Voraussetzungen erfüllt, um die nunmehr beschlossene neue Verfassung der Deutschen Demokratischen Republik zu verkünden.